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Известный омский адвокат Виктория Герцог «оформила» столичную
профессиональную прописку. Теперь ее головной офис на престижной "Таганке"…

      

Получившая имя на громких и сложных делах местного госнаркоконтроля адвокат из
Омска без труда защитила статус в одной из московских коллегий адвокатов.

  

По словам Виктории Герцог, это позволит ей «не только повышать квалификацию и
защищать своих доверителей в непосредственной близости от высоких правовых
инстанций РФ, но и с большим КПД исполнять свои адвокатские полномочия в Омске».

  

  

- В Москве, безусловно, другие нагрузки и другие темпы работы, но я по-прежнему
откликаюсь на любые призывы о помощи из родного мне Омска.

  

  

Как поговаривают в местных правовых кругах, во многом профессионализм,
неравнодушие и принципиальность адвоката Герцог в уголовных делах и судебных
процессах по линии УФСКН сослужило этому ведомству и его руководству недобрую
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службу. Юристкой было вскрыто много странностей в методах работы местных «борцов
с наркотиками», а с помощью многочисленных обращений родственников "незаконно
осужденных граждан" информация, видимо, дошла и до самых верхов российской
власти. Итог «противостояния» известен: адвокат, по сути, была вынуждена уехать из
Омска в Москву, а госнаркоконтроль был... ликвидирован Указом президента Владимира
Путина!

  

Диалектика развития, однако…

  

Александр Грасс
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